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Übermittlung von Daten in Quarantäne befindlicher Personen an die Landespolizei 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Zusammenhang mit der Datenabfrage durch die Landespolizei aufgrund der Corona-
Pandemie frage ich Sie: 
 

1. Wurden Datensätze von in Quarantäne befindlichen Personen an die Landespolizei 
übermittelt? 

2. An welche Polizeibehörde wurden diese Daten übermittelt? 
3. Auf welcher Rechtsgrundlage geschah die Übermittlung und wer hat diese in Auftrag 

gegeben? 
4. In welchem Zeitraum wurden wie viele Datensätze von wie vielen Personen (bitte 

getrennt nach Altersgruppen, d.h. unter 18 und über 18 Jahren) übermittelt? 
5. Welche Daten beinhalten diese Datensätze? 
6. Wie und wann wurden die betroffenen Personen über die Datenübermittlung 

informiert? 
7. Wie lange werden die Datensätze von in Quarantäne befindlichen Personen bei 

Behörden und Ämtern der Landeshauptstadt Magdeburg gespeichert? 
8. Welche Behörden und Ämter der Landeshauptstadt Magdeburg speichern welche 

Datensätze von in Quarantäne befindlichen Personen über welchen Zeitraum 
hinweg? 

9. Werden im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie die medizinischen Daten 
weiterer Personen durch die Landeshauptstadt Magdeburg gespeichert? Wenn ja, 
unter welchen Gesichtspunkten? 
 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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